

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Como ejemplo digno de ser imitado, se ha fijado a la comisión del magno problema de las subsistencias, en el terreno de la prensa de Oviado las medidas adoptadas por el gobernador el interior de aquella provincia, don Juan de Sola, que ha conseguido, en los pocos días que lleva de interinidad, estar con el precio de las cosas a un nivel de primicias, como las patatas, la carne, los huevos y el aceite.

Y como fin de que le asenore y le proponga cuantas medidas considere convenientes para asegurar la baja de los precios de dichos artículos, ha constituido una comisión integrada por dos representantes del gremio de ultramarinos, el inspector agrónomo de la provincia, dos socios de las Asociaciones de la Prensa de Oviado, dos consumidores de la clase media, dos delegados de las principales Cooperativas de consumo, dos obreros de la Casa del Pueblo y dos del Centro de Sociedades obreras.

Además, abrió a uno importante suscripción a la que contribuirán las entidades bancarias, los capitalistas y cuantas personas quieran, cuyo producto se destinará a la comisión de bonos de 20 y 50 céntimos, los cuales, repartidos entre las familias verdaderamente necesitadas servirán para que en los establecimientos donde adquieran artículos de primera necesidad puedan abonar en bonos una parte de su valor.

Para asegurar el reparto equitativo y justo de estos bonos, se formará una Junta central, constituida por el Alcalde de Oviado, el obispo de la diócesis, un banquero, un comerciante, un obrero socialista, un periodista y un periodista y dependiente de esta función, más otros parientes o de barrio que constituirán el párrafo, el Alcalde de barrio, los señores vocales de la diócesis, los señores de las Sociedades socialistas, un comerciante y un periodista.

Los periodistas de Austria hacen grandes elogios de estas medidas adoptadas por el señor Jaques, que han dado los mejores resultados.

El comité internacional para el resurgimiento económico, declara que han acordado ya nuevos créditos para la política de resurgimiento económico de Polonia, Yugoslavia, Armenia, Georgia, Austria, Hungría y los nuevos Estados balcánicos, dedicándose especialmente esas cantidades a la compra de productos alimenticios, primeras materias y objetos manufacturados.

Esos créditos, cuya importancia es tan ligada ya, serán facilitados por Dinamarca, Inglaterra, Holanda, Suecia, Noruega y Suiza.

Francia esta dispuesta a pedir créditos al Parlamento con el mismo fin, e igualmente Argentina e Italia y esperamos presenciar en breve su cooperación en Bélgica y el Canadá.

España ha sido ya interrogada en ese sentido pero todavía no ha dado una contestación.

Los Estados Unidos, aunque en forma no oficial, facilitaron también créditos mediante su colaboración con el comité.

Cada país considerará créditos al Estado que quiera, y aceptará en garantía bonos comunes, que serán tipos con dicho objeto.

UNA BODA

El sábado a las cinco de la tarde y en la consagrada iglesia de la Caridad se celebró la boda de la bellísima señorita Matilde Soler López con el teniente de Navío don Eduardo García Ramírez.

La novia entró en el templo del brazo de su padre nuestro querido amigo don Pedro Soler Avellán, que apareció a los desposados; y el novio daba el brazo a la distinguida señora Doña Matilde López de Soler, que representaba a la madrina que lo era la madre de él, Doña Celestina Ramírez, Viuda de García Somaza.

Vestía la encantadora novia elegantísimo traje de charmeuse blanco con lunos de gasa y encajes, y manto de terciopelo blanco.

Fueron testigos por parte de la novia los Excmos. Señores Don Francisco Yoff Morgado y don Jose María Romero y los señores don Francisco Portela Don Manuel Carmona, don Fernando Barrato y don Francisco Martínez Domenech y por parte del novio los señores don Ramón Martínez García, don Juan Antonio Suanosa, don José Brotons y don Federico Aznar.

Bendijo la unión el virtuoso presbítero don Eugenio Para y durante el acto una nutrida orquesta interpretó magistralmente inspiradas partituras.

Terminada la ceremonia religiosa los novios, padrinos, testigos e invitados se trasladaron al Gran Hotel donde en el gran salón comedor fueron obsequiados con un espléndido lunch, que consistió en emparedados, dulces, pastas, helados, champagne frapé, vinos, café y habanos, todo servido y servido por el señor Irureta, dueño del Hotel.

Entre los invitados asistieron las señoras y señoritas de Yoff, Martínez Domenech, Aguirre (don Luis), Benedito, Pelegrín (don J.), López, Romero Rato, Portela, Barrato, Aparicio, Huertas, Cervantes, Girón, Cantó, Aragónés, Viuda de Sidrach, Carmona, Arnau, García de los Reyes, Sánchez Osaña, Guardiola (D. J.), Chacón, Gómez, Moreno Guerra, Colombo, Navia Osorio, Rivera, Bermejo, Suanosa, Brotons, Contreras, Galán, López Gómez, Genovés, Navarro (D. E.), Pérez Pelaez y Molero.

Los señores de Soler hicieron los honores a sus invitados con la distinción y amabilidad que les caracteriza.

Después pasaron los concurrentes al salón de baile del Hotel en donde se rindió culto a Tapsicore hasta bien entrada la noche.

Durante el lunch y el baile tocó el cuarteto del Gran Hotel.

Los novios marcharon a sus posesiones de la Palma, desde donde saldrán para Madrid y Vigo y en esta última ciudad fijarán su residencia.

Desasemos a los nuevos esposos muchas felicidades en su nuevo estado.

De Sociedad

Los que viajan

Después de corta estancia entre nosotros ha marcha a Madrid y Zaragoza el estudioso joven Cartagenero y querido amigo nuestro don Emilio Llamas.

A Murcia los jóvenes de aquella localidad don Emilio Morales y don Antonio Amorós.

Ha marchado a Madrid, el culto y teatral de este Instituto don Juan González Salamón.

¿Queréis tener hijos fuertes? Haced lo que los ingleses

¡¡Criadlos con GLAXO!!

Que como todo el mundo sabe, es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, maravilloso para criar y ayudar a criar niños para alimentar niños y enfermos, especialmente del aparato digestivo. El Glaxo no contiene harinas ni drogas que los débiles no digieran evita y cura los vómitos y la diarrea, no coagula en el estómago y lo digieren los enfermos por agotados que estén, haciendo aumentar de peso y rápidamente. Cuando por desnutrición o enfermedad fracasan todos los demás medios de alimentación, lo más no en niños que en adultos, todavía el Glaxo podrá salvarlos. Los médicos y las muchas madres cuyos hijos deban la vida al Glaxo pueden atestiguarlo. Pídense en Farmacias, Droguerías y Tiendas de Comestibles, comprando las grandes, resulta más económico.

Usese biberón GLAXO.-Higiene y fácil alimentación. Importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos. Sebastián Taulier y C.ª Montera 18 -MADRID Representante: Pedro López Vélez.-Palma 12.-CARTAGENA

Primer aniversario del Señor

Don Salvador Clares Clemares

que falleció en Cartagena el día 9 de Junio de 1919
a los 60 años de edad
(Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición apostólica)

R. I. P.

Por el eterno descanso de su alma se celebrará la Hora Santa el miércoles día 9 del actual en la Iglesia de Santa María de Gracia de esta ciudad de diez a once; y todas las misas que puedan decirse en la Catedral Antigua.

También en Murcia se celebrará dicho día la Hora Santa en la Iglesia de San Antolín, de nueve a diez y todas las misas que se celebren en la Iglesia de Padres Franciscanos de Santa Catalina del Monte de dicha ciudad se aplicarán por su alma.

Su sentida viuda doña Josefa Rigo Lácer, padre político, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes,

ruega a sus amigos le encomienden en sus oraciones y asistan a estos cultos, dándole por ello gracias anticipadas.

Nuestro venerable Prelado concedió indulgencias en la forma su acostumbrada.

De Madrid han llegado don Gonzalo Gubozas su esposa Doña María Berquehala e hijos.

Notas varias

Con notas de sobresalientes ha aprobado, todas las asignaturas que cursaba para el bachillerato, las estudioso niño Orita Pina Laplana.

Reciba su padre nuestro respetable amigo don Gregorio nuestra enhorabuena por tan señalado motivo.

En el Instituto de esta Ciudad, ha aprobado el ingreso para el estudio del bachillerato la niña Emma Pina.

Con brillantez notas de sobresaliente y matrícula de honor ha terminado el tercer año de bachillerato el niño Alejandro Delgado Muñoz Delgado.

Reciba el estudioso joven nuestra enhorabuena.

En el Club de Regatas

Ayer después del paseo en el Muelle y como día de fiesta se reunieron en el Club de Regatas muchas distinguidas familias de nuestra sociedad.

Entre las señoras que asistieron recordamos a las de La Jerda, Rodríguez Belze, Navia Osorio, Arriaga, Díez Clemente, Moneada, Terry, Pintó, Carmona, Perales, Viuda de Muñoz Delgado, Marquesa de Fuente el Sol, Cantó, González de la Calle, Portela, Moreno Guerra, Guilmerá, Viuda de Serantes, Calderón, Martínez Salazar, Delgado, Soler (D. J.), Bonmati, Navarro, Viuda de Delgado, Aznar (D. F.), Gómez, Calderón, Montojo, Rogel, Díez Zepata, Ferrero y González.

Señoritas de Wapdonell, Moneada, Aguirre, Montojo, Díez Clemente, Rodríguez Belze, Martínez Domenech, Carmona, Sánchez Domenech, Portela, Arnau, Navarro, Pintó, Guilmerá, Calderón, Torres, Martínez Salazar, Gómez, Terry, Martínez, Bonmati, Girón, Martínez Illanes, García Tudela, y Hernández.

Segundo Aniversario
D. O. M.
ROGAD A DIOS EN CARIDAD
por el alma de la Señora

Doña Rafaela Guerra de Mur

que falleció el día 10 de Junio de 1918
R. I. P.

La Hora Santa que se celebrará en la Iglesia del Santo Hospital de Caridad de Cartagena el día 10 del corriente de ocho a nueve y todas las misas que se recen en la Iglesia de las Calatravas el día once como así mismo la de doce en la Iglesia del Carmen en Madrid, serán aplicadas en sufragio de su alma.

La familia suplica a sus amigos asistan a estos actos y oraciones en sufragio de su alma.

Notas Sport

EL FOOT-BALL

Está visto señores. En Murcia no se me deja pasar lo más mínimo con respecto a foot ball.

No entraba en mi ánimo el creer que mis notas sobre un partido de tan poca importancia, como el celebrado hace días en Murcia, pudieran dar lugar a contestación ni a comentarios algunos.

No creíamos tampoco que en él hubiese alusiones para nadie, pues solamente decíamos que Murcia debió de haber contado con el «Cartagena F. C.» sino oficialmente por lo menos particularmente y enterarse cual o que clase era de equipo el que marchaba, y así no hubiese habido el fracaso tan grande. ¿Entierran esto maldecido? ¿Lo decíamos por bien de las amistades de Cartagena y Murcia? Si y mil veces sí; Murcia se vió engañada, el público la

tomó con los equipiers de aquí con razón y hubo momento que pudieron haber ocurrido cosas mucho más graves. Crea en verdad el amigo «Dribling» que no conozco nada de un telegrama erróneo de que había una de absolutamente de lo que ocurre con Antan, al cual me une gran amistad desde años.

No he querido tampoco dar jefaturas a ningún equipo, pero sí, lo mismo aquí que en Murcia, que en Pekin, daban los equipos de categoría entenderse unos con otro, para evitar los tormentos.

De lo que nos habla de Anton ellos se lo sabrán y... a mí no me interesa, pero sí será conveniente hablar más claro, pues su artículo está un poco emborronado.

Y... nada más perdón si molesté con decir lo que digo que en cierto a nadie iba dirigido pero que lo recoge Dribling y...., el que se plies...

Penalty

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.
Servicio permanente
Calle del Carmen número 43
Frente a la calle de Canales